

MBS Purworejo Siapkan Generasi Bangsa Cerdas dan Berakhlakul Karimah

Selasa, 13-02-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO - Pendidikan dan paham agama merupakan pokok pembentukan jati diri dan kepribadian yang berakhlak mulia. Berkaitan dengan hal tersebut, Ikatan Pelajar Muhammadiyah Pondok Pesantren Modern Muhammadiyah Boarding School Purworejo (IPM PPM MBS) menyelenggarakan Olimpiade Sainsdan Agama Islam ke-3 (OSAI 3) di Komplek PPM MBS Purworejo,Ahad (11/2).

Khusni Nasiruddin selaku Ketua Panitia menjelaskan bahwaolimpiade sains dan agama ini merupakan agenda tahunan IPM PPM MBS Purworejo yang telah memasuki tahun ketiga.

“Dengan mengangkat tema Membangun Generasi Bangsa yang Cerdas dan Berakhlakul Karimah, kami berharap dapat turut serta mendorong terwujudnya generasi muda bangsa yang punya kecerdasan intelektual-spiritual dan berakhlaqul karimah,” ungkap Khusni.

Olimpiade yang diselenggarakantersebut terdiri dari 8 macam perlombaan yakni Tahfidul Quran, Pidato Bahasa Indonesia, Pidato Bahasa Jawa, Tilawatul Quran, Olimpiade Matematika & IPA, Macapat, Melukis dan Cerdas Cermat Agama Islam(CCAI) yang terbagi dalam beberapa macam tempat baik dilaksanakan di Komplek SMP Muhammadiyah Pituruh, SMA Muhammadiyah Pituruh dan juga TKdan PAUD ABA Pituruh.

“Penyelenggaraan yang diatur secara langsung oleh para santri yang tergabung dalam IPM MBS kali ini diikuti oleh 210 peserta beserta guru pendamping yang berasal dari berbagai sekolah di Karesidenan Kedu untuk tingkat SD/MI dan SMP/MTs,” ungkap Khusni.

Mudir MBS Purworejo Ustadz Abdullah Sutrisno, S.Pd.I. dalam sambutannyamengamini pernyataan Khusni. “Manajemen olimpiade ini dikelola oleh santri yang dengannya insyaa Allah mereka akan terbiasa dengan kegiatan sekaligus memimpin organisasi,” ujar Abdullah.

“Insya Allah ke depan kami berharap mudah-mudahan MBS Purworejo berkembang dan menjadi andalan di Kabupaten Purworejo ini,sebagaimana MBS Yogyakarta yangtelah membina kami. Kami juga menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dan mengikuti agenda ini,”imbuhnya.

Drs. H. Pujiono Ketua PD Muhammadiyah Kabupaten Purworejo mengapresiasi acara tersebut. PD Muhammadiyah Purworejoberharapolimpiade ini dapat menjadi motivasi bagi semua jajaran lembaga pendidikan untukmeningkatkan kinerja dan kualitasnya.

“Ini momentum dan media bagi anak-anakuntuk berlatih manajemen organisasi melalui IPM sehingga mereka dapat mengetahuiberbagai kendala serta evaluasinya dengan penuh tanggung jawab,”ujar Pujiono.

Sementara itu Asisten 3 Pemerintahan Daerah Kabupaten Purworejo Drs. H. Muh. Wuryanto, MM. berharap dengan adanya lembaga pendidikan ini dapat menghasilkan generasi masa depan yang agamis dan cerdas.

“Kami atas nama Pemerintahan Daerah Kabupaten Purworejo menyambut baik adanya olimpiade ini

yang diharapkan akan menambah kecerdasan anak-anak dalam berkeaktifitas, dan membuat guru semakin senang mengajar para murid. Sehingga guru dapat menjadikannya acuan untuk meningkatkan kualitasnya. Saya berharap Muhammadiyah Boarding School terus berkembang agar menghasilkan generasi muda yang agamis dan cerdas di masa yang akan datang,"pungkas Wuryanto. **(afandi)**

Kontributor: Akhmad Musdani